

## **El PRC de Camargo considera un “despilfarro innecesario” el gasto millonario en contenedores de basuras fuera del contrato de limpieza**

***Eugenio Gómez afirma que la gestión costará “un ojo de la cara” a los vecinos y pide responsabilidades a Movellán***

*Santander, 18 de marzo de 2025*

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Camargo, Eugenio Gómez, considera “un despilfarro innecesario” el gasto millonario en contenedores de basura acordado por el equipo de Gobierno (PP), fuera del contrato de limpieza viaria y recogida de residuos cuya licitación lleva dos años paralizada, y ha asegurado que esta decisión “costará un ojo de la cara a los vecinos”.

Gómez ha exigido responsabilidades al alcalde, Diego Movellán, a quien insta a cumplir su compromiso de licitar el contrato de basuras para evitar adjudicaciones millonarias como la realizada con el suministro de contenedores y que de forma individualizada suponen “un coste muy superior, además de no garantizar la correcta prestación del servicio público”.

“Estamos ante una gestión totalmente ineficaz y que supone un sobrecoste innecesario para las arcas municipales, lo cual conlleva un perjuicio directo para la ciudadanía”, ha lamentado el portavoz regionalista.

En este sentido, ha agregado que el “incumplimiento” de la promesa de Movellán de concluir la licitación del servicio de recogida de basuras, paralizada desde que comenzó la legislatura, está llevando al Ayuntamiento a “asumir pagos millonarios para la prestación de este servicio, sin contar con un marco contractual estable y con reiteradas advertencias de los servicios técnicos municipales por la irregularidad de esta situación”.

Eugenio Gómez ha destacado además la contradicción del Partido Popular, que en enero de 2023, cuando se encontraba en la oposición, votó a favor de la denuncia del contrato de basuras gestionado entonces por el PSOE, tras ser declarado irregular por el Tribunal Administrativo Central de Recursos Contractuales, y abogó por iniciar de inmediato una nueva licitación conforme a la legalidad. Sin embargo, “dos años después y con mayoría absoluta, el alcalde no ha movido un dedo para resolver este problema”.

Además, ha cuestionado los reiterados cambios de postura sobre la adquisición de los contenedores, anunciada hace un año y reconsiderada poco tiempo después para incluirla en el contrato de basuras para finalmente recuperarla de forma individualizada, lo que a su juicio confirma que dicho contrato “no sale este año, ni muy probablemente en esta legislatura”.

“Es imprescindible que el equipo de gobierno asuma su responsabilidad y actúe con diligencia para poner fin a esta gestión deficiente, porque mantener esta falta de planificación y de transparencia está suponiendo un coste adicional para los camargueses, que terminarán pagando hasta tres veces más por un servicio esencial”, ha agregado.

Por todo ello, ha instado al alcalde para que “cumpla con su deber y sus compromisos” y ponga en marcha “de inmediato” las medidas necesarias para acabar con esta situación y “garantizar una gestión eficiente, transparente y ajustada a la legalidad en materia de limpieza viaria y recogida de residuos”.